

Renouvellement du mandat de la directrice générale du Collège Montmorency, madame Denyse Blanchet



Laval, le 26 janvier 2012 – Hier, le 25 janvier, les membres du Conseil d'administration du Collège Montmorency ont réitéré leur confiance en la directrice générale, madame Denyse Blanchet, en lui accordant le renouvellement d'un mandat de cinq ans.

Durant son premier mandat, madame Blanchet a géré efficacement l'institution lavalloise, en plus de mener à bien la réalisation d'un agrandissement et d'un réaménagement majeur, essentielle à la poursuite de la mission éducative du Collège Montmorency.

Le président du Conseil d'administration du Collège et président-directeur général de LAVAL TECHNOPOLE, monsieur Pierre Desroches, s'est dit « heureux de pouvoir compter sur une gestionnaire chevronnée, ayant fait ses preuves dans le développement et le rayonnement du Collège sur la scène locale, régionale et nationale. La participation remarquable de la directrice générale au sein de nombreux comités et organismes dans les domaines de l'éducation, de l'emploi, de l'économie, de la santé et de la culture positionne le Collège Montmorency comme le grand Collège qu'il est et en fait un acteur incontournable sur tous les échiquiers. Par ailleurs, dans un contexte où il y a vacance à la Direction des études, il devient impératif de s'assurer de ne pas se priver de l'expertise pédagogique et de l'excellente connaissance de la culture montmorencienne de madame Blanchet. »

Il s'agit d'un second mandat à titre de directrice générale pour madame Denyse Blanchet, lequel s'amorcera à l'échéance du premier, soit en août 2012.

-30-

Information :
Johanne Morissette, secrétaire générale
Direction des affaires corporatives et des communications
450 975-6100, poste 6101
johanne.morissette@cmontmorency.qc.ca

